
 

 

 

 
STADTVERTRETUNG DER  
LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN 
7. Wahlperiode  

  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Fraktion  
Am Packhof 2 - 6, D - 19053 Schwerin 

Tel.: 0385 / 5452970  

 

          
         Schwerin, 10.11.2020 
 

ANFRAGE  
der Fraktion-Bündnis 90/DIE GRÜNEN gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die Landeshauptstadt 
Schwerin   
 
Coronabedingte Sonderregelungen für die Außengastronomie  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

die coronabedingten Einschränkungen stellen für die Schweriner Gastronomen eine 
existenzbedrohende Härte dar. Der erneute Lockdown verschärft diese Situation zusätzlich. 
Im Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Liegenschaften vom 22.10.2020 wurden seitens 
der Verwaltung unbürokratische, schnelle und flexible Genehmigungen für die 
gastronomische Nutzung von Außenflächen zugesagt.  Ich frage Sie im Namen der Fraktion: 

 1. Wie viele Anträge auf Sondernutzung von Außenflächen wurden bisher gestellt? 
 2. Wie viele dieser Anträge wurden bisher genehmigt?  
 3. Seitens der Stadt wird laut Protokoll der WTL-Sitzung vom 22.10.2020 ein schlankes 

Verwaltungsverfahren mit vereinheitlichten Vorgaben erarbeitet. Was beinhaltet 
dieses Verfahren und ab wann tritt es in Kraft?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Regina Dorfmann  
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen in der Stadtvertretung  
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10.11.20  Herr Nottebaum 26.11.2020 

 
Coronabedingte Sonderregelungen für die Außengastronomie 
 
Sehr geehrte Frau Dorfmann, 
 
Ihre Anfrage möchte ich wie folgt beantworten: 
 

1. Wie viele Anträge auf Sondernutzung von Außenflächen wurden bisher gestellt? 
 
Im Sommer wurden 18 Anträge auf Sondernutzung von Außenflächen gestellt, davon 
waren 6 neue Anträge und 12 Erweiterungen. Außerdem wurden 4 Anträge für die 
Aufbauten über die Wintermonate gestellt. 
 

2. Wie viele dieser Anträge wurden bisher genehmigt? 
 
Es wurden alle Anträge genehmigt. 
 

3. Seitens der Stadt wird laut Protokoll der WTL-Sitzung vom 22.10.2020 ein schlankes 
Verwaltungsverfahren mit vereinheitlichten Vorgaben erarbeitet. Was beinhaltet 
dieses Verfahren und ab wann tritt es in Kraft? 
 
Am 20.11.2020 gab es ein Gespräch zwischen den Gastronomen und Gastronominnen 
der Schweriner Innenstadt und dem Wirtschaftsdezernenten. Im Ergebnis wurde das in 
der Anlage beigefügtem Schreiben versandt. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 
 
Anlage 










